



Communiqué de presse - 43ème édition du festival d'orientation O'bivwak

Le rendez-vous du printemps !

Les Volcans d'Auvergne nous ont ouvert leur cratère pour la 43ème édition du festival d'orientation O'bivwak. 22 ans après, nous revenons dans le Puy-de-Dôme.

5 min avant le grand départ, il a commencé à pleuvoir et heureusement la magie O'bivwak a opéré : à 14h, une éclaircie a lancé le week-end sous le signe du soleil, du lever au coucher.

Tous les fidèles bénévoles de la Ligue Auvergne Rhône Alpes de course d'orientation ainsi que les membres du comité départemental du Puy-de-Dôme ont dispensé leur aide pour nous accompagner tout au long de l'organisation, nous orientant vers des paysages magiques et des tracés techniques dans une ambiance volcanique.

Une 43ème édition éruptive !

Grâce aux participants, cette année, les compteurs ont explosé. Victime de notre succès, 2 400 participants sont venus de chaque coin de France pour vivre l'aventure O'bivwak. Un événement ouvert à tous : de la rando au trail en passant par le raid. L'organisation propose 7 parcours avec différents niveaux, des technicités diverses et des longueurs multiples.

L'équipe d'organisation tient à remercier ses partenaires dont la Région Auvergne Rhône-Alpes, le Département du Puy-de-Dôme, le parc de Vulcania, le Parc naturel régional des Volcans d'Auvergne, les communes de Saint-Ours, Ceysat et Mazayes ainsi que toutes celles traversées.

Une véritable compétition et une expérience hors du commun : de la compétition à la contemplation

Chaque participant a avancé à son rythme comme la lave qui conquiert le territoire. Une éruption de bons moments entre amis, familles, collègues et couples a caractérisé ces 18 et 19 mai 2024.

Du parcours A au parcours H, les expressions des participants sont similaires comme "chaleur humaine, belle aventure, bonne ambiance" et leurs qualificatifs sont tout aussi élogieux que sincères, "motivé, challengeant, ensoleillé, intense et sympathique". La grandeur de la carte, des paysages majestueux, les jolies forêts, la vue du bivouac sur le Puy-de-Dôme ont marqué les esprits.

Compétition et contemplation, le parfait équilibre pour une épreuve "dure et exigeante mais tellement enrichissante".

C'est finalement ça la marque de l'aventure O'biwwak car elle a toujours un sens.



credit : Benjamin Becker

O'biwwak en quelques chiffres :

Plus de **3000 personnes** sur tout le festival (scolaires, épreuves de découverte, raid, trail, rando) soient 6000 journées d'activités C.O.

80% de non-licenciés à la FFCO

Plus de **150 balises** posées et déposées

Plus de **100 bénévoles**

Site internet : <https://obivwak.net/>

Les résultats : https://obivwak.net/resultats-2_trashed/

Les photos : <https://obivwak.net/photos-videos/>